



Diana Informa

Boletín Informativo creado por los Trabajadores y Trabajadoras de Industrias Diana, C.A.

**#LealesSiempre
TraidoresNunca**

Año 4 | Edición 1121 | Desde el 03/04 al 27/04 de 2020 | Radio Diana La Soberana 100.5 FM | www.industriasdiana.gov.ve | Twitter: @DianaIndustrias | Instagram/DianaIndustrias

Editorial

El jefe de Estado venezolano, Nicolás Maduro, reprochó que el noticiero de la Televisora Española (TVE) mienta sobre la supuesta imposibilidad de ingreso de los venezolanos por el Puente Internacional Simón Bolívar, cuando la verdad es que a la fecha, por la frontera, el país ha recibido con los brazos abiertos a más de 11 mil compatriotas que huyen de la xenofobia, exclusión, malos tratos y falta de atención ante la Covid-19.

"Siempre veo los noticieros de España y me sorprendió Jorge Rodríguez que el noticiero de la Televisión Española (TVE), una noticia que decía: Nicolás Maduro prohíbe la entrada de venezolanos en el Puente Simón Bolívar de Cúcuta, el mundo al revés (...) pero ellos tienen que sacar noticias negativas, mentiras, fake news sobre Venezuela todos los días", denunció el Mandatario Nacional.

En ese sentido, ordenó al vicepresidente sectorial de Comunicación, Turismo y Cultura, Jorge Rodríguez, que solicite un derecho a réplica. "Pide un derecho a réplica a todos los medios", exhortó. Recordó que el regreso de venezolanos al país es el único fenómeno del mundo donde lo hacen a pie desde Perú, desde Chile, desde Ecuador y Colombia. "Aquí tenemos un informe del comandante Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, A/J Ceballos, sobre cómo ha venido evolucionando el ingreso de connacionales a territorio nacional", expuso.

MARGARINA LA ESTANCIA

...La Mejor Margarina del Mundo



Gobernación del Estado Carabobo respalda 100% producción en Industrias Diana



F/T/Prensa Industrias Diana

En aras de fortalecer y respaldar la producción nacional en medio de la Cuarentena, Douglas Torrens Secretario de Economía Productiva y Turismo de la Gobernación de Carabobo realizó un recorrido por las instalaciones de Industrias Diana.

Durante el recorrido Torrens indicó que actualmente llevan a cabo la ruta industrial para constatar la productividad de las empresas de sector priorizado en la región, "Siguiendo lineamientos del Gobernador de la entidad Rafael Lacava, Aquí nos encontramos en la ruta industrial contra el Covid-19 verificando que las empresas activas cumplan con las medidas necesarias para evitar la propagación de esta pandemia, en una supervisión por la



ruta de las líneas de producción garantizando que todos los procedimientos se cumplan. Seguimos la lucha contra el Covid-19". Acompañado del Presidente de la empresa Cnel. Angel Saldeño, el Gerente de Producción Edgar López y el representante de la Central Bolivariana de la Juventud Obrera Miyer Mina, verificó la operatividad de las líneas de producción y la implementación de los controles para prevenir cualquier contagio del virus. Por su parte Miyer Mina, enfatizó el esfuerzo de los trabajadores en tiempos de contingencia "Los trabajadores están comprometidos activos produciendo, en esta situación cumpliendo los protocolos sanitarios, con la mejor voluntad por garantizar el bienestar al pueblo venezolano" expresó.

#QuédateEnCasa



**Por nuestra Soberanía Alimentaria
y la Esperanza de Nuestro Pueblo**



Conéctate en Twitter y conoce los avances de la Revolución Bolivariana a través de @NicolasMaduro - @DianaIndustrias

Para más información le recomendamos visitar nuestra página web: www.industriasdiana.gov.ve

Diana Informa es un boletín informativo creado por los trabajadores de Industrias Diana, como opción informativa de los logros y avances de nuestra empresa socialista.

Ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Alimentación.

Redacción, fotografías, diseño y diagramación: Departamento de Gestión Comunicacional

Di

BOLETIN INFORMATIVO

Industrias Diana fortalece medidas de prevención en contra del coronavirus

F/T/Prensa Minppal Carabobo

Continuando con las medidas de prevención para hacer frente al Covid-19, el servicio médico de Industrias Diana Planta Valencia fue dotado de termómetros digitales infrarrojos para realizar la toma masiva de temperatura a cada uno de los trabajadores y trabajadoras.

En este sentido, la clase trabajadora que ingrese en cada uno de los turnos será chequeada verificando su temperatura corporal como parte del chequeo médico que se realiza diariamente por parte del equipo de galenos que labora en la industria.

La aplicación de los termómetros infrarrojos se suma a la lista de medidas preventivas que adapta la industria para evitar la propagación del coronavirus, como el uso obligatorio de tapabocas, el túnel de desinfección al momento de ingresar a la empresa y antes de ingresar a las líneas de producción, entre otras.

Cabe destacar que el Presidente de la República Nicolás Maduro anunció el 11 de abril que decidió extender por 30 días el estado de alarma con cuarentena, para continuar con la contención y evitar la propagación del nuevo coronavirus el país.



Industrias Diana realizó prácticas de rutina contra incendios



F/T/Prensa Minppal Carabobo

Industrias Diana continúa trabajando orientada a lo establecido a Ley Orgánica de Prevención, Condiciones y Medio Ambiente de Trabajo (LOCYMAT) garantizando la seguridad de la clase trabajadora y la planta de producción.

En este sentido, desde Planta Valencia se llevaron a cabo las prácticas contra incendios a través del chequeo general de la bomba contra incendio, con

el objetivo de evaluar la capacidad de respuesta del personal que forma parte del departamento de seguridad industrial en conjunto con la milicia bolivariana que hace vida en la empresa, ante un evento de este tipo.

Al respecto Jabert Viña, señaló que continuamente se le brinda capacitación al personal en caso de cualquier eventualidad, con prácticas periódicas, garantizando cada uno de los implementos de seguridad,

además informó que actualmente cuentan con una planta eléctrica, la cual genera independencia energética en caso de requerirse.

Industrias Diana periódicamente realiza este tipo de actividades preventivas, garante del resguardo integral de la fuerza laboral y la operatividad de la producción, permitiendo realizar las tareas en condiciones seguras y cumplir los procesos con mayor eficiencia y rapidez.

